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12：30～13：30 ベルヴィ郡山館 本館3階 ビクトワール
▶ 開会点鐘
▶ ロータリーソング「奉仕の理想」斉唱
▶ 四つのテスト唱和：蔭山 寿一さん

4月13日(木)に新竹東北RCさんが郡山に来られます。四季彩一
力において午後6時から懇親会を行う予定です。台湾からの皆さ
んを歓待し、創立記念例会をお祝いしたいと思っております。
トルコ・シリアの地震の支援について地区からご案内が来ており
ます。

▶ ３月の誕生祝い 蔭山 寿一 親睦活動委員長
蔭山寿一親睦活動委員長、内田朝美さん、采女真弓さん、渡邉孝
子さん、松川義行さんにお花をお渡しいたします。

▶ 土田 博 会長エレクト・クラブ管理運営委員長
3月4日(土)に福島市で会
長エレクト研修セミナー
(PETS)が開催され、右近
八郎ガバナーエレクトから
国際協議会の報告、地区活
動方針・目標、楽しいロータ
リー活動についてお話があ
りました。次年度のRI会長
はスコットランドのサウスク
イーンズフェリーRC会員の
ゴードン・マッキナリー氏、

テーマは「世界に希望を生み出そう」です。右近ガバナーエレクト
は「クラブの実情に合わせてクラブ細則を変えていくことが必要
です。毎年見直しをすることがクラブ活性化への第一歩です」と
言われました。
地区活動方針・目標としては、会員増強、社会奉仕、財団支援、人
材育成のそれぞれがあります。当クラブの次年度目標にリンクす
ることとして、会員増強委員会の方針の中に、楽しい例会による
クラブ活性化支援、公共イメージ委員会のクラブのためのマスコ

例会変更 ひなまつり 12：30～13：30 懐石 こと

ウーちゃんが卒業されました。おめでとうございます。今日は楽し
いひとときを皆さんで過ごしたいと思いますので、よろしくお願い
いたします。

▶ 米山奨学金授与 小林 悦子 米山記念奨学会委員長
▶ ヤダナー・ウーさんのご挨拶
今日は皆様にご報告した
いことがたくさんありま
す。社会人として新しい
ビザを今日もらいまし
た。それから卒業式で学
校から卒業証明書と優
秀賞をいただきました。
皆様のおかげです。これ
からもできる限り頑張っ
ていきます。社会に出る
ことで不安がたくさんあ
りますが、私にはロータ
リーの家族がいるので頑
張っていけるかなと思います。これからもよろしくお願いいたしま
す。本当にお世話になりました。ありがとうございます。

▶ 渡邊 まりこ 親睦活動副委員長
3月はひなまつりということでよろしくお願いいたします。明日は
「ミモザの日」で女性国際感謝デーです。女性に感謝を伝えるイ
タリアのお祭りです。会長から女性の皆様にプレゼント、幹事から
お花をいただいております。ウーちゃんの卒業とともにお祝いし
たいと思います。

▶ 乾杯　長尾 勉 パスト会長
▶ お料理のご説明 小林真砂子さん



ミとの相互活用を挙げておられます。職業奉仕委員会では卓話
によるクラブ活性化支援、社会・国際奉仕委員会では台湾新竹
東北RCとの交流、青少年奉仕委員会では郡山アーバンRC杯中
学野球大会、ローターアクト委員会では郡山西ローターアクトク
ラブとの交流、ロータリー財団委員会と米山記念奨学会委員会
の寄付目標は毎年同様に次年度も続けていく活動となります。
特に会員増強委員会の楽しい例会によるクラブ活性化支援、職
業奉仕委員会の卓話によるクラブ活性化支援は、私が次年度に
向けて考えていることとつながってくるところでございます。職業
奉仕委員会の無料困り事相談会に関しましては、次年度は新し
い活動も考えていく機会として一度休止し、新しい活動がなけれ
ばより良い無料困り事相談会を再度検討する機会とさせていた
だきたいと思っております。
楽しいロータリー活動として、例会による会員卓話を組み立てて
みてはというお話もございました。これは私が次年度にやってい
きたいと思っていることでございます。皆さんをよく知るという意
味合いもあり、まだコロナが明けてはおりませんが世の中も個々
の考え方も変わり、生活様式や生活のリズムも変わっていると思
います。私は50代に入って考え方がだいぶ変わってきたと感じて
おります。皆様のお話をお聞かせいただければ、何か私にとって
も参考になることやヒントになることがあると思っております。そ
れがロータリーの魅力だと私自身思っておりますので、ぜひとも
実現をさせたいという考えを持っております。
最後に右近ガバナーエレクトから、地区のスローガンとして「ロー
タリーの誇りを楽しもう」というお話がございました。ロータリー
に誇りを持って、楽しんでいけるような動きをしていかなければい
けないと思います。ガバナー公式訪問は9月27日(水)に決まって
おります。ガバナー補佐は郡山西RCの高橋金一さんで、ガバ
ナー公式訪問を含めて分区内の各クラブを年4回、7月、9月、1
月、4月頃に訪問し、卓話をされるそうです。それから郡山北RC
創立50周年が来年の令和6年4月21日に執り行われるというこ
とでございました。
3月11日(土)には研修委員会セミナーを郡山市で受けてまいり
ました。CLP(クラブリーダーシッププラン)の目的はクラブの強
化を図ること、クラブ活性化ということで、いかに実践に移すか、
会員増強、社会奉仕、ロータリー財団、指導者育成について、しっ
かり聞いてまいりました。中でも現状に沿った細則や委員会構成
を見直すためには「クラブ細則を毎年見直し、変更することが活
性化への近道です」ということでした。会員間の親睦の充実を図
り、継続事業を見直し、新しい地域ニーズを掘り起こすことが大
切だと思います。「ロータリーの魅力とは」という話もありました。
いろいろな方々と知り合いになり、いろいろな話を聞く中で研鑽
でき、発展が生まれることがロータリーの魅力であると再認識し
ました。
私はこれまでほとんど例会に出てくることができない状態でした
ので、次年度は例会を大切にした活動をして、あわせて職業を通
じて社会に貢献していこうと思っております。クラブの伝統を守り
ながら、活性化をしていくための方策を考えていきたいと思って
おります。例会場・曜日・例会日数に関しても再度検討をさせてい
ただければと思っております。理事会等を通して早急に方向性を
決め、バランスのとれた活動をしていきたいと考えておりますの
で、皆様のご協力とご理解をよろしくお願いいたします。

12：30～13：30 ベルヴィ郡山館 本館3階 ビクトワール
▶ 開会点鐘
▶ ロータリーソング「我らの生業」斉唱
▶ 四つのテスト唱和：土田　博さん

桜の花も咲き始めて暖かくなりました。5月にはコロナは5類に
なって、少し開放的になるかと思っております。WBCでの劇的な
日本優勝で、にわか野球ファンになりました。皆さんも同じだと思
います。郡山アーバンRC杯中学野球大会は、3校合同チームも
ありました。スポーツを通して健全な青少年の育成のためにも、
次年度も引き続き事業はやっていくことになるかと思います。

▶ 蔭山 寿一 親睦活動委員長
4月13日(木)の創立記念例会は一力さんで台湾の新竹東北RC
とご一緒に、郡山芸議連の踊りとお座敷遊びを体験していただき
たいと思っております。

▶ 鈴木 かおる 会員増強委員長
理事会の承認も得まして、皆様に「クラブの健康チェックリスト」
と「会員候補者推薦書」のご案内を差し上げました。今日は半数
以上のご出席をいただいておりますが、決まったメンバーが固定
化した席に座り、お互いに話をすることもなくお帰りになる方も
おられるという現状もあります。会員全員で増強をしましょうとい
うことで、会員増強委員会のメンバーは会員全員と考えていま
す。全員で取り組まなければ会員増強は難しいと思いますので、
よろしくお願いいたします。法人会員として入会していただいた
遠藤さんに、井上さんから声をかけていただくようお願いしまし
たところ、今日は忙しくて出席されないとのことでした。皆さんお
忙しい中で、理想とのギャップがあると思いますが、会員増強の
ために、例会が楽しいものになるために、どのように考えたら良い
かなど、皆さんから一言ずつお話をお願いしたいと思います。
(意見交換)
皆様から貴重なご意見をいただきましてありがとうございます。
お一人お一人がよく考えてくださっていることが分かりました。会
員が1人でも増えるように、楽しいクラブであるよう、皆さんで力
を合わせていきたいと思います。「会員候補者推薦書」を各テー
ブルに置きました。会員候補者がいましたら、わかることだけで結
構ですので、ぜひ用紙に記入して提出をお願いいたします。


